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五小合唱団・おどりたい、頑張りました！ 

校長 松本 雅史  

 

運動会からもうすぐ１０日になろうとしています。あらためて、本当に素晴ら

しい運動会でした。みなさん一人一人の頑張りと成長した姿に対して、保護者

の方からもたくさん喜びと励ましのメッセージをいただきました。 

 

さて、昨日は、花小金井南公民館で、年に一度の公民館まつりが開催されまし

た。五小からは、本年度新メンバーも加えてスタートしたばかりの五小合唱団

と、五小おどりたいの皆さんが、日頃の練習の成果を発揮して素晴らしい演

奏・演舞を披露してくれました。私は、この日、体育館で海外のオーケストラ

の練習があって、そちらに付きっきりでしたので、応援に行けませんでした。

副校長先生はじめ、先生方が応援に行ってくれました。素晴らしかったと笑顔

のご報告をいただきました。合唱団・おどりたいの皆さん、本当にお疲れ様で

した。また、会場には五小の図工作品も飾られ、地域の方々に見ていただくこ

とができました。 

次の土曜日、６月１日には、隣の東部公園で、「スマイルよさこいフェスタ」が

行われます。これには、小平じゅうのよさこいチームが集まって、お互いの技

を披露し合います。五小おどりたいは、この催しにも参加します。どの学校に

もその学校ならではのよさこいがあります。とてもバラエティ豊かなフェスタ

になると思います。この催しは、能登半島地震の復興支援の思いを込めて行い

ます。いける人は、ぜひ応援に行ってみてください。 

そして、今朝は、頑張った五小の仲間の表彰も行います。 

仲間が活躍する姿には、勇気をもらえますね。運動会が終わって、今、皆さん

は、何に挑戦していますか。これまでの挑戦を変わらず地道に続けている人、

新しい挑戦を始めている人、様々だと思います。昨日より今日、今日より明日

と、日々成長する私たちでありたいと思います。今週も頑張りましょう！ 


